

COUSANCE Événement

La fête foraine n'a pas attiré la population cette année face à la crise sanitaire

Face à la crise sanitaire, la municipalité avait décidé malgré tout de maintenir la fête de Cousance mais en supprimant la plupart de ses manifestations phares comme la retraite aux flambeaux ou le repas. Seule la fête foraine a été maintenue du vendredi 4 au dimanche 6 septembre.

« Nous aimerions revenir au temps où la fête se situait à la gare »

Située à côté du parc « En Lune », elle n'a cependant pas mobilisé la population et les forains n'ont pas caché leur déception : « On n'a pas travaillé, et d'une même voix, nous pensons que le lieu n'est pas stratégique. Nous



Entre trampoline et pêche aux canards, les enfants présents s'en sont donnés à cœur joie. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

aimerions revenir au temps où la fête se situait à la gare. L'année est déjà compliquée, nous espérons vraiment revoir les clients, comme au bon vieux temps... »

explique la responsable du stand de barbe à papa. « Malgré tout, le peu de visiteurs que nous avons eu a joué le jeu et a profité à fond des animations proposées. »